

Noche de terror en Puente Alto deja un muerto y tres heridos

Bajos de Mena. Es el sector del hecho, y el Cefsam del lugar fue cerrado por amenazas contra sus funcionarios.

Marcelo González Cabezas Horas de terror se han vivido en el sector de Bajos de Mena, en la comuna de Puente Alto, donde este jueves de madrugada hubo una balacera que dejó muerto a un adolescente de 17 años y heridas a tres personas, un joven de 23 años y dos hermanos (una niña de 13 años y un niño de 11 años), quienes fueron atendidos en el Hospital Sótero del Río y estaban graves, pero sin riesgo vital.

El punto preocupante es que fueron nada menos que cerca de 150 los casquillos encontrados en el lugar por los investigadores policiales, lo que dio cuenta de la brutalidad del hecho, enmarcado en la preparación del velorio de un hombre de 44 años que murió la noche del martes debido a varios disparos que recibió afuera de su casa, ubicada en la calle Reloj de Sol,



El Cefsam Raúl Silva Henríquez estaba cerrado ayer tras el grave y mortal tiroteo./ AGENCIAUNO

también en Bajos de Mena.

Además, los pequeños fueron llevados en principio en una ambulancia al Cefsam Raúl Silva Henríquez, pero durante el trayecto el vehículo de emergencia que llevaba a la niña fue perseguido por los atacantes, que serían

al menos cuatro, lo que alteró el normal funcionamiento de ese centro asistencial.

Los funcionarios estaban muy asustados, pues señalaron que fueron amenazados para que no estabilizaran a los niños. Por ello decidieron cerrar el Cefsam y sólo atender

casos de suma urgencia.

Los primeros indicios mostraban que la balacera de ayer tenía que ver con la anterior del martes, y que se enmarcarían en luchas territoriales de bandas de narcotraficantes.

El alcalde de Puente Alto, Germán Codina, exigió al Go-

“Le pido a la ministra Tohá que salga de La Moneda y venga a conocer la realidad de los vecinos y de los trabajadores de la salud”.

GERMÁN CODINA
Alcalde de Puente Alto

“Requerimos ya de respuestas concretas para tener protección ante la creciente violencia que sufre nuestra gente”.

ANAMARÍA ARRIAGADA
Presidenta del Colmed

CIFRAS

150

Balazos hubo el jueves de madrugada en Bajos de Mena, con el resultado de un muerto y tres heridos graves.

bierno más medidas para terminar con tan graves hechos delictuales y señaló de forma directa a la ministra del Interior, Carolina Tohá.

“Necesitamos que nos respondan los carabineros en la comisaría de este sector, pues son tremendamente nece-

sarios y ahora tenemos menos que antes... Y le pido a la ministra (Carolina) Tohá que salga de La Moneda y venga a conocer la realidad que están sufriendo los ciudadanos y los trabajadores de la salud... Hace menos de una semana, ella nos decía que era normal el tema de los homicidios. Ojalá pueda venir a terreno y entender que no es algo normal. Y, si no lo hace, iremos con los vecinos a La Moneda, porque queremos hablar con la primera autoridad de seguridad en el país”, dijo el edil.

El delegado presidencial metropolitano, Gonzalo Durán, anunció el establecimiento de un punto fijo de resguardo policial en el Cefsam Raúl Silva Henríquez.

Y la presidenta del Colegio Médico, la doctora Anamaria Arriagada, dijo que “han ocurrido dos hechos gravísimos de violencia en la Región Metropolitana que obligaron a suspender atenciones de salud a población vulnerable: una balacera afuera de un Cefsam en Puente Alto y una encerrona a dos profesionales de la salud que iban a trabajar en San Bernardo... Hemos sostenido muchas reuniones con autoridades del Minsal y también políticas, pero requerimos ya de respuestas concretas para tener protección ante la creciente violencia que de manera lamentable sufre nuestra gente... No podemos permitir que alguien muera brindando salud o esperándola”.